

## Más de 1.700 abogados participan en el 14º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMÁLAGA en Málaga



El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga ha acogido el 14º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA, que ha contado con más de 1.700 asistentes y que ha sido inaugurado por la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz.

También han participado en la ceremonia inaugural el decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara; el presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro Miranda; el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Málaga, Carlos Conde; el vicepresidente de la Diputación, Francisco Salado, y el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, José Pascual Pozo.

La presidenta, que ha valorado el trabajo de los abogados que forman parte del turno de oficio para ofrecer "justicia gratuita y en igualdad", ha anunciado que a partir del próximo trimestre el periodo de pago, que ahora se sitúa en 90 días, "se va a reducir a 45 días desde que se presente la certificación".

La ponencia de clausura ha corrido a cargo de Victor Küppers, conferenciante motivacional y profesor universitario. También ha asistido el alcalde Málaga, Francisco de la Torre.

[Nota de la inauguración](#)

[Nota de la clausura](#)

---

---

## Homenajea a los letrados que cumplen 25 y 50 años colegiados y jura de nuevos abogados



### Bodas de oro y plata colegiales

El auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga acogió la tarde del pasado día 17 de octubre el acto en el que se homenajeaba a los letrados que han cumplido este año sus 25 y 50 años de colegiación.

Esta emotiva ceremonia, que forma parte de los actos programados en el mes de octubre con motivo de la festividad patronal de Santa Teresa, ha estado presidida por el decano, Francisco Javier Lara, quien acompañado por el presidente de la Diputación Elias Bendodo, y la Junta de Gobierno de la corporación colegial, distinguían a los 9 compañeros que cumplían sus bodas de oro colegiales y algo más de un centenar que eran homenajeados por sus bodas de plata.

### Jura de nuevos letrados

Esa misma mañana y en el mismo escenario, 31 colegiados de reciente incorporación realizaban su juramento como nuevos abogados en un multitudinario acto donde familiares, compañeros y amigos eran testigos de esta especial ceremonia.

El decano presidía el acto acompañado por el Diputado de ente supramunicipal y también abogado Ramón del Cid.

[Ver nota de prensa](#)

---

---

## El domingo se celebró en la Iglesia de los Santos Mártires la Misa en honor a Santa Teresa y la copa de compañeros en el Gran Hotel Miramar



## Misa Santa Teresa

El pasado domingo, 21 de octubre, se celebró en la Iglesia de los Santos Mártires de Málaga la Misa en honor a Santa Teresa de Jesús, patrona del Colegio, y por los compañeros que fallecieron durante el último año.

Este templo acogió en su sacristía en octubre de 1776 la Asamblea Fundacional de nuestro colegio de como testimonia un placa en el dicha sacristía.



## Copa de compañeros

A continuación tuvo lugar la tradicional copa de compañeros, que este año se ha organizado por segundo año consecutivo en el Gran Hotel Miramar con la afluencia máxima que permitía el aforo de este emblemático establecimiento hotelero que se ha convertido en uno de los más importantes de nuestra provincia.

---

---

## Convenio y apoyo Institucional ICAMALAGA



## Convenio con Banco Santander

El Colegio y Banco de Santander han suscrito la renovación del acuerdo de colaboración entre ambas entidades.

El objeto de este acuerdo es establecer un marco de colaboración entre Banco de Santander e Ilustre Colegio de Abogados de Málaga para facilitar a los colegiados el conocimiento, funcionalidades y ventajas de la oferta comercial de Santander Justicia.

Por parte de la entidad financiera concurrían Esther Ortiz, Aurora M<sup>a</sup> Martínez y Miguel Nogales.

---

---



## Apoyo al voleibol femenino

El decano se reunía con Oscar Martín, Presidente del Club Voleibol UNIDEBA de Málaga, quien quiso de agradecer al Colegio en su persona, el patrocinio que por parte de la institución se ha prestado durante la pasada temporada a este club en el que se forman más de un centenar de chicas de diferentes edades.

---

## Unión Profesional celebra en la sede del Colegio de Abogados su Asamblea General Ordinaria



Con la representación de más de una decena de Colegios profesionales ayer lunes tenía lugar en la sede del Colegio la Asamblea General Ordinaria de Unión Profesional Málaga.

UP Málaga, actualmente presidida por Francisco Javier Lara, como Decano del Colegio de Abogados, trató en la pasada asamblea entre otros temas la organización del acto que la asociación celebrará el lunes 29 de octubre en el que los colegios profesionales de nuestra provincia harán entrega al alcalde de la ciudad, Francisco de la Torres del *I Premio UP Málaga "Antonio Serrano"* por su estrecha y permanente colaboración con los colectivos profesionales de nuestra provincia.

---

## El colegio colabora con SIMed, Salón Inmobiliario del Mediterráneo



## Institucional

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga organiza y el Colegio de Abogados colabora, en la décimo cuarta edición de SIMed, Salón Inmobiliario del Mediterráneo, que tendrá lugar los días 16, 17, y 18 de Noviembre.

Simed es un evento inmobiliario de referencia para el sector consolidado como punto de encuentro entre la oferta y la demanda inmobiliaria en el sur de España.

---

---